
【議会報告会 ～議会とミーティング～ 報告書】 

（地区：希望が丘地区） 担当：２班 

  

・開催日時：令和 元年 8 月 10 日（土） 午後 7 時 00 分～午後 8 時 00 分 

・場 所：希望が丘老人憩いの家・参加者数：8 人（男 7 人、女 1 人）、 

・担当議員名：重光 俊則（班代表・進行担当）、大林 隆昭（記録補助） 

坂上 昌史（記録担当）、二見 裕子（報告担当）、江川 慶子（挨拶担当） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

 

 (質問) プレミアム商品券の対象者の数は？  

 (回答) 非課税世帯が 5,400 世帯、3 歳未満の子供がいる世帯が 900 世帯です。  

 

 (質問) 幼児教育無償化に係るシステム改修費の経費の使い方は？ 

 (回答) 保育料無償化の対象者を管理するためのシステム改修費。 

 

 (質問) 高齢者･障がいのある方にやさしい災害対策の推進に関する請願の今後は？ 

 (回答) 全会一致で採択した。早急に具体的な推進を要望していく。 

 

 (要望) 役場に防災施策の話をしに行っても、問題を見る目線が違うので全く進まない。 

今日配った資料を渡してほしい。 

 

 (要望) 紺屋北交差の道路の線が消えていて危ない。線を引きなおしてほしい。 

 

 (要望) 希望が丘も高齢化が進んでいる。買い物や病院への交通手段として『ひまわりバス』 

の有効活用を考えてほしい。 

 


